



L'Essonne, capitale de la science

Pas moins de cinq équipements innovants à vocation scientifique sont inaugurés aujourd'hui dans le département. Les visites démarrent ce matin au Genopole d'Evry avec notamment la pose de la première pierre du centre de recherche clinique et translationnelle sud-francilien, puis avec l'inauguration du Généthon Bioprod. L'après-midi, direction le plateau de Saclay pour l'inauguration de l'Institut photonique d'analyse non-destructive européen de matériaux anciens (Ipanema) et de Digiteo labs, en présence de Geneviève Fioraso, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.